



CAMPAÑA NAVIDEÑA DE CÁRITAS

‘Solo el amor lo ilumina todo’



El Obispo, la directora de Cáritas y los arciprestes abordan la campaña de Navidad

Bajo el lema “Solo el amor lo ilumina todo”, Cáritas Española lanzó la Campaña de Navidad el pasado 29 de noviembre. Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo se suma a esta iniciativa y por eso, esta Navidad quiere llevar luz y que nos sintamos portadores de luz, responsables y comprometidos con el significado de la Navidad, el nacimiento de la vida en cada persona, el nacimiento del amor generoso y gratuito que se compromete con los que más sufren, con los que menos tienen, con los que se sienten solos y tristes. Según el informe “El coste de la vida y las estrategias familiares para abordarlo”, casi dos de cada diez hogares vulnerables se han visto obligados a acudir a la parroquia, a los Servicios Sociales o a una ONG para poder cubrir sus necesidades básicas de alimentación. La mayoría de estas personas sufren exclusión severa. **Desde Cáritas Diocesana se han propuesto llevar Luz a todos los hogares y te invitan a colaborar**, a compartir, para llegar y ayudar a las personas más necesitadas de nuestra Diócesis. Para ello, esta entidad va a poner en marcha las “Bombillas solidarias” a través de los “Regalos solidarios” y “Árboles Navideños” en los centros escolares y Parroquias de nuestra Diócesis. Con estas bombillas de 1, 2 y 5 euros se podrá ayudar a personas en situación de vulnerabilidad para cubrir necesidades básicas como agua corriente, luz, calefacción, vestimenta, medicamentos, transporte, alquiler de vivienda, alimentación, libros y material escolar. También se puede donar directamente en Cáritas y a través de su página web.

Gracias por tu fidelidad, querido lector, este año que termina.

Deseamos vivas una Santa y feliz Navidad. Si aún no lo eres, te invitamos a ser suscriptor de esta publicación. Por solo 10 € al año tienes en tu mano toda la vida de nuestra diócesis. Habla con tu párroco.



Foto de familia de los participantes en esta fiesta

El Seminario ha celebrado recientemente su día grande, la fiesta de San Cayetano. La Eucaristía presidida por el Obispo, Mons. José Luis Retana, centró esta jornada en la que también se desarrolló un acto literario y una comida de hermandad.

«No temáis, os anuncio una buena noticia que será de gran alegría para todo el pueblo: hoy, en la ciudad de David, os ha nacido un salvador, el Mesías, el Señor. Y aquí tenéis la señal: encontraréis un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre».

Lc 2, 10-12



Niño Jesús dormido. Anónimo hispano-filipino, Primera mitad del siglo xvii. Convento de "La Pasión" de MM. Agustinas. San Felices de los Gallegos. Salamanca.



PARA NAVIDAD

Pues el amor
nos ha dado Dios,
ya no hay que temer,
muramos los dos.
Danos el Padre
a su único Hijo:
hoy viene al mundo
en pobre cortijo.
¡Oh gran regocijo,
que ya el hombre es Dios!
no hay que temer,
muramos los dos.

Santa Teresa de Jesús

*Te deseo una Santa Navidad,
auténticamente cristiana.*

*Con la alegría de saber que
Dios está junto a nosotros y con
nosotros para recorrer el camino
de la vida.*

*En la Nochebuena encontramos
la ternura y el amor de Dios que
se abaja hasta nosotros. Que el
Padre conceda a nuestro corazón
la sencillez de reconocer en la
carne de este niño al Señor.
¡Feliz Navidad y un año nuevo lleno
de bienes!*

+ José Luis Retana

DELEGACIÓN DE MEDIOS

La S. I. Catedral de Ciudad Rodrigo acogió el pasado 20 de noviembre, la apertura oficial del Año Jubilar Teresiano. Se trata de uno de los diez templos de las diócesis de Ciudad Rodrigo y de Salamanca que se han incluido como templos jubilares. La iglesia del Convento de las MM. Carmelitas de Ciudad Rodrigo también forma parte de ese listado y su apertura oficial tuvo lugar el pasado 6 de noviembre.

La celebración dio comienzo con una pequeña procesión en la que participaron los sacerdotes y algunos seminaristas y que se desarrolló entre la capilla del Seminario y la Catedral. Posteriormente, se leyó el Evangelio y el decreto de la Penitenciaría Apostólica por el que se concede el Año Jubilar Teresiano a las diócesis de Ciudad Rodrigo y Salamanca.

La celebración estuvo presidida por el Obispo de la Diócesis, Mons. José Luis Retana, quien manifestó que se trataba de un día "bello" no solo por la apertura de esa puerta jubilar, sino también porque esa misma jornada, tuvo lugar la conmemoración de la dedicación de la Catedral y la Solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo.

La apertura de esa puerta jubilar "es un gesto cargado de simbolismo", que viene a significar que "al que llama, se le abre".

Se trata de "un año de gracia" en el que se puede "descubrir la profundidad de la misericordia del Padre que nos acoge".

Don José Luis destacó muchos otros aspectos como que "es Él, el que sale a nuestro encuentro",



Un momento del acto de apertura

al tiempo que ha recordado que "debemos anteponer la misericordia al juicio, acoger con fe este regalo, ver lo esencial en medio de lo prescindible".

Este Año Jubilar, además de un tiempo para rezar, es propicio para "salir al encuentro de los demás con obras de misericordia".

Así, abrir la puerta supone dos cosas: "Que el Señor nos abre las puertas de nuestro corazón, todos somos pecadores, todos tenemos necesidad de sentir la palabra del Señor", manifestó.

Por otra parte, se recuerda que los caminos de las riquezas o el orgullo "no son caminos de salvación".

Otra parte de su homilía la centró en Santa Teresa, para referirse a que "la santidad no es un privilegio reservado para unas pocas personas". Además, "la santidad tiene un camino comunitario con Jesucristo y con la Iglesia".

Concluyó invocando a la Virgen María como madre de misericordia.

Gracias por vuestro tiempo

El mes de noviembre ha estado marcado por la celebración del Día de la Iglesia Diocesana. Este año el lema ha sido 'Gracias por tanto', y ese gracias va dirigido a todos los que entregan su tiempo, sus cualidades, su oración y su apoyo económico a la Iglesia. Los catequistas son una parte fundamental de las parroquias pues además de sus cualidades, entregan su tiempo a otros. Este es el caso de Wilson, Ruth, Damián, Anabel y Laura que junto con Vega y María, forman parte del grupo de catequistas de El Salvador. Llama la atención su edad y su compromiso pues tienen entre 16 y 17 años y en sus manos están los grupos de los más pequeños.



Wilson, Damián, Cristina, Ruth, Anabel y Laura

DELEGACIÓN DE MEDIOS

Los obispos españoles han celebrado su 120 Asamblea Plenaria en la sede de la Conferencia Episcopal Española (CEE) del 21 al 25 de noviembre de 2022. En esta reunión, en la que ha participado el Obispo de la Diócesis de Ciudad Rodrigo, Mons. José Luis Retana, fue elegido el nuevo Secretario general, Mons. Francisco César García Magán, que ostentará el cargo hasta 2027, sustituyendo así a Mons. Luis Argüello.

En la sesión inaugural, el presidente, cardenal Juan José Omella, articuló su discurso en tres partes. Comenzó haciendo una breve mirada a la situación actual marcada por las consecuencias de la pandemia, las guerras y la inestabilidad social, económica y política. Ante esta realidad, hizo una llamada a trabajar sin fisuras por el bien común. Después, planteó algunos retos urgentes como recuperar el valor de la familia; acompañar y apoyar con acciones al que sufre; y cuidar y fortalecer a los niños, adolescentes y jóvenes. En este último punto, se detuvo a valorar las implicaciones de la nueva ley del aborto y la denominada "Ley Trans". El cardenal Omella dedicó la tercera parte del discurso a detallar qué puede aportar la Iglesia en la situación actual. A continuación, intervino el nuncio apostólico en España, Mons. Bernardito C. Auza, que también tuvo "una palabra de vivo agradecimiento" para el Secretario general saliente. La familia; los seminarios y las vocaciones; y la protección de menores y personas vulnerables y la prevención de abusos son los tres temas que abordó en su saludo a la Plenaria.

Entre otros temas, a lo largo de estos días se ha hablado sobre la protección de menores y el responsable del Servicio de Coordinación de las Oficinas de Protección de menores, Jesús Rodríguez Torrente, ha presentado a la Plenaria el borrador de un Protocolo marco de prevención y actuación

en caso de abuso. Este Servicio ha trabajado durante los últimos meses en la redacción de este documento en colaboración y comunicación con las distintas Oficinas de Protección de menores de las diócesis, así como las Oficinas de CONFER.

Los obispos han aprobado este Protocolo y, de forma suplementaria, Líneas Guía para la actuación en casos de abusos sexuales aportaciones menores que se aplicaría de manera conjunta en todas la diócesis.

'PERSONA, FAMILIA Y SOCIEDAD'

La Asamblea Plenaria ha aprobado el documento "Persona, familia y sociedad" que analiza la situación actual de la sociedad española. Los obispos han incorporado algunas aportaciones al texto que se introducirán antes de su presentación.

También se presentará tras su edición el Nuevo catecismo para adultos "Buscad al Señor" que tiene ya el visto bueno de la Plenaria. La Comisión Episcopal para la Evangelización, Catequesis y Catecumenado ha elaborado este nuevo catecismo enfocado al catecumenado y la reiniciación cristiana de adultos. Con su publicación, la CEE completa la edición de sus documentos de la fe.

Esta misma Comisión ha trabajado, junto con la de Liturgia, en las "Orientaciones sobre los Ministerios Instituidos: Lector, Acólito y Catequista", también aprobadas. Este documento responde a la promulgación del papa Francisco del *Motu Proprio Spiritus Domini*, de 11 de enero de 2021, sobre el acceso de las mujeres a los ministerios instituidos, y del *Motu Proprio Antiquum ministerium*, de 10 de mayo de 2021, por la que se instituye el ministerio de los catequistas. Estas Orientaciones recogen una reflexión conjunta sobre la aplicación de ambas cartas en la Iglesia en España, ya que el primer borrador recogía las aportaciones de las diócesis tras una consulta que realizaron ambas Comisiones.



Mons. Retana durante la celebración de la Plenaria junto al resto de obispos

11/XII/2022

TERCER DOMINGO DE ADVIENTO, Mt 11,2-11

La fe no nos aporta soluciones técnicas a nuestros problemas. Pero nos ha de dar un amor apasionado por la justicia y la paz, libertad de espíritu para buscar honradamente la verdad, un deseo eficaz de concordia, una búsqueda sincera del bien del pueblo vasco en solidaridad con los otros pueblos, por encima de estrategias coyunturales o protagonismos sin sentido. El evangelio de hoy nos recuerda la fuerza liberadora de la persona de Jesús. Al encontrarse con él, los ciegos ven, los inválidos andan, los sordos oyen...

18/XII/2022

CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO, Mt 1,18-24

Mateo está ofreciendo a sus lectores la clave para acercarnos al relato que nos va a ofrecer de Jesús, viéndolo en su persona, en sus gestos, en su mensaje y en su vida entera el misterio de Dios compartiendo nuestra vida. Esta fe anima y sostiene a quienes seguimos a Jesús. Dios está con nosotros. No pertenece a una religión u otra. **No es propiedad de los cristianos. Tampoco de los buenos.** Es de todos sus hijos e hijas. Está con los que lo invocan y con los que lo ignoran, pues habita en todo corazón humano, acompañando a cada uno en sus gozos y sus penas. Nadie vive sin su bendición.

25/XII/2022

NATIVIDAD DEL SEÑOR, Jn 1,1-9

Los creyentes tenemos que recuperar el corazón de esta fiesta y descubrir detrás de tanta superficialidad y aturdimiento, el misterio que da origen a nuestra alegría. Tenemos que aprender a «celebrar» la Navidad. No todos saben lo que es celebrar. No todos saben abrir el corazón a la alegría, hacer silencio en nuestro corazón, abrir nuestra alma al misterio de un Dios que se

nos acerca, reconciliamos con la vida que se nos ofrece, y saborear la fiesta de la llegada de un Dios Amigo.

1/1/2023

SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS, Lc 2,16-21

María es la Madre de Cristo. Pero aquel Cristo que nació de su seno estaba destinado a crecer e incorporar a sí numerosos hermanos, hombres y mujeres que vivirían un día de su Palabra y de su gracia. Hoy María no es sólo Madre de Jesucristo. Es la Madre del Cristo total. Es bueno que, al comenzar un año nuevo, lo hagamos elevando nuestros ojos hacia María. Ella nos acompañará a lo largo de los días con cuidado y ternura de madre. Ella cuidará nuestra fe y nuestra esperanza. No la olvidemos a lo largo del año.

6/1/2023

EPIFANIA DEL SEÑOR, Mt 2, 1-12

El relato de Mateo nos dice que, después de superar momentos de desconcierto e incertidumbre, los magos "se llenaron de alegría al ver la estrella" que les indicaba la presencia del Señor. Muchos no pueden siquiera sospechar que encontrarse con Dios pueda producir alegría. Llevan muchos años reprimiendo de manera constante y sistemática toda llamada interior y se han hecho ya insensibles a la presencia de lo divino.

8/1/2023

BAUTISMO DEL SEÑOR, Mt 3,1-12

Antes de narrar su actividad profética, los evangelistas nos hablan de una experiencia que va a transformar radicalmente la vida de Jesús. Después de ser bautizado por Juan, Jesús se siente el Hijo querido de Dios, habitado plenamente por su Espíritu. Alentado por ese Espíritu, Jesús se pone en marcha para anunciar a todos, con su vida y su mensaje, la Buena Noticia de un Dios amigo y salvador del ser humano.

AMORIS

Laetitia

Fecundidad ampliada



ANTONIO RISUEÑO

Muchas parejas de esposos no pueden tener hijos. Sabemos lo mucho que se sufre por ello. Por otro lado, sabemos también que «el matrimonio no ha sido instituido solamente para la procreación. Adoptar es el acto de amor de regalar una familia a quien no la tiene. La opción de la adopción y de la acogida expresa una fecundidad particular de la experiencia conyugal, no sólo en los casos de esposos

con problemas de fertilidad. El interés superior del niño debe primar en los procesos de adopción y acogida. Conviene también recordar que la procreación o la adopción no son las únicas maneras de vivir la fecundidad del amor. Aun la familia con muchos hijos está llamada a dejar su huella en la sociedad donde está inserta, para desarrollar otras formas de fecundidad que son como la prolongación del amor que la sustenta. No olviden

las familias cristianas que «la fe no nos aleja del mundo, sino que nos introduce más profundamente en él. Así, los matrimonios cristianos pintan el gris del espacio público llenándolo del color de la fraternidad, de la sensibilidad social, de la defensa de los frágiles, de la fe luminosa, de la esperanza activa. Su fecundidad se amplía y se traduce en miles de maneras de hacer presente el amor de Dios en la sociedad.

CÁRITAS DIOCESANA

Acompañar, de manera personal e individualizada, a cada una de las personas que quieran recuperar su realidad y desde ahí seguir construyendo su futuro. Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo con la financiación de la Gerencia de Servicios Sociales de la Consejería de Familia e Igualdad de la Junta de Castilla y León y del Fondo Social Europeo, está llevando a cabo un Itinerario de Inserción Sociolaboral. Este segundo itinerario que desarrolla Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo comenzó el viernes 29 de julio y finalizará el próximo 29 de diciembre de 2022. La tarea de Cáritas es acompañar para que la persona participante desarrolle autonomía y sea capaz de tomar decisiones. Acompañar desde las capacidades y los derechos y aten-

der a la persona poniéndola en el centro de la acción, enfocando la inserción en el trabajo con cada participante y cada grupo social para mejorar las condiciones que causan su exclusión e ir progresando hacia una situación en que esas condiciones garanticen la inserción sociolaboral. En definitiva, la mejora de la empleabilidad de personas que se encuentran en situación o en riesgo de exclusión social, a través del desarrollo de sus capacidades personales y de su motivación, realizando actuaciones de información y orientación laboral, diagnóstico y acompañamiento, formación para el empleo, intermediación laboral y seguimiento. En estos momentos se está llevando a cabo la fase de formación laboral específica de: "Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales", implementada

por la empresa Servicios y Recursos del Oeste S.L. y se están realizando actividades prácticas en las Instalaciones de Hotel Conde Rodrigo II en Ciudad Rodrigo, con un total de 12 participantes. Este itinerario se organiza en tres fases: información, orientación y asesoramiento, formación y acompañamiento y seguimiento a la inserción. Una de las acciones centrales de los programas de itinerarios son las sesiones de orientación laboral individual en las que se refuerzan de forma personalizada herramientas y metodologías para la búsqueda de empleo. Se han realizado sesiones grupales formativas de mejora de competencias personales, sociales y laborales y acciones de formación complementaria en las que se trabajan sensibilización medio ambiental e igualdad de oportunidades.

i GLESLIA en Misión

Adviento en clave de misión



DELEGACIÓN DE MISIONES

Con el tiempo de Adviento nos preparamos para acoger al Señor en la Navidad y a la vez también iniciamos la campaña de Infancia Misionera (que es la Obra Pontificia de la Santa Infancia de Jesús) que tendrá varios hitos en este camino de calentamiento hasta llegar a la celebración de su Jornada en el mes de enero. Hemos difundido ya el calendario de Adviento para que los niños realicen este recorrido en clave de misión; distribuiremos próximamente la Hucha del Compartir, que formará parte del Belén en tantos hogares cristianos como signo del compromiso de los más pequeños; el día 17 de diciem-

bre saldremos a las calles a gritar con los Sembradores de estrellas que "Jesús nace para todos"; y estamos en pleno desarrollo del X Concurso de Infancia Misionera, invitando a los niños a plasmar en un dibujo el lema de la Jornada de este año: "Uno para todos y todos para Él". Animemos a nuestros peques a que participen en este sugerente concurso, ayudándonos a comprender mejor la misión a través de su mirada. Puedes encontrar las bases en www.infanciamisionera.es o consultando directamente en la Delegación diocesana de Misiones.

Sembradores de ESTRELLAS

Sábado, 17 de diciembre de 2022 a las 12 h.
Desde el Parque de la Glorieta

 Delegación de Misiones - Ciudad Rodrigo

DESDE *mi retiro* | Adviento, camino hacia Navidad

JOSÉ SÁNCHEZ GONZÁLEZ

Ha comenzado este mes de noviembre de 2022 en el jueves de la primera semana de Adviento. Tiempo santo de cuatro semanas que preceden a la Navidad, en la que celebramos el Nacimiento del Hijo de Dios encarnado en las entrañas de la Virgen María. Ella nos lo da a luz.

Adviento, que significa Venida, actualiza nuestra fe en la Venida de nuestro Salvador, Jesús, urge nuestro amor en la acogida del Hijo de Dios, que viene a salvarnos y despierta y alimenta nuestra esperanza de que vendrá definitivamente, con poder y gloria, al final de los tiempos. Celebramos el Adviento en esta triple perspectiva de pasado, que se hace presente y se proyecta hacia el futuro.

Adviento es Venida del Señor: No protagonizamos nosotros la

Venida como si fuera una fiesta, fruto de nuestro ingenio de luces, adornos, árboles y montajes de belenes. La venida se celebra acogiendo al que viene, preparando bien la acogida y sacando las consecuencias de nuevos comportamientos en nuestra vida. Nosotros no hacemos la Fiesta de la Navidad. La Navidad es obra de Dios, que, por la Encarnación de su Hijo y su Nacimiento de las entrañas de la Virgen María, viene a salvarnos.

Es Emmanuel, Dios con nosotros, es Jesús, nuestro Salvador. Se nos pide, en este tiempo de Adviento, más que actuar por nuestra cuenta, escuchar al Señor, que vino y que vendrá, y responder a lo que el Señor nos pide.

¿Qué nos pide el Niño Dios, Jesús, el Salvador, Emmanuel?

¿Qué nos dicen los días del Adviento, Isaías y los profetas del Antiguo Testamento, Juan, el Bautista, María, la Madre del Salvador?

“Preparad el camino al Señor”. “Un pueblo bien dispuesto”. “He aquí la esclava del Señor”.

¿Cómo preparó María la venida y la acogida de su Hijo Dios? ¿Cómo lo acogió?

En definitiva, son estos días de Adviento el tiempo dispuesto para remover los obstáculos que impiden o dificultan la venida de Dios a nosotros y a los demás. Tiempo para invocar humildemente su Venida, para renovar la fe en nuestro Salvador, Jesús, para recuperar la esperanza de que Él nos salvará, y para ejercitarnos en el amor a Dios y a los hermanos, camino por el que Dios viene y habita en nosotros y entre nosotros.

RINCÓN litúrgico

La misa: ritos iniciales

VIDAL RODRÍGUEZ ENCINAS

Comenzamos la Eucaristía con una serie de ritos breves, llamados ritos iniciales, con una doble finalidad: crear comunidad entre los fieles y preparar sus ánimos para lo que van a celebrar.

Los cristianos se reúnen cada domingo para celebrar la Eucaristía porque la Eucaristía ocupa desde siempre el centro de la vida de la Iglesia. Es algo que se hace desde los comienzos mismos de la Iglesia y que nunca ha dejado de hacerse. Por tanto la Eucaristía, antes que nada, es una reunión. Nos reunimos o congregamos personas de distinta edad, procedencia y condición, pero todos tenemos en común la fe en Jesucristo.

Para celebrar la Eucaristía, el cristiano ha de reunirse con los hermanos. Pero ello es mucho más que coincidir allí donde va a celebrarse la Eucaristía. Es integrarse en la comunidad, sentirse miembro vivo de ella, formar, con los demás, asamblea celebrante: asamblea que ora, que escucha, que da gracias, que canta y hace silencio, que ofrece el sacrificio del Señor y se ofrece con él, que comulga el Cuerpo de Cristo.

Él es el que convoca, el que reúne, el que congrega a su pueblo sin cesar. “El pueblo de Dios es reunido.” Es decir, no se reúne a sí mismo o por su propia cuenta, sino que es reunido por la iniciativa amorosa del Señor. No nos reunimos a nosotros mismos, ni porque sí, ni porque nos

gusta, por propia iniciativa. Lo hacemos en respuesta a la llamada del Señor. Él es quien nos convoca cada domingo, quien nos congrega para que, juntos, como una sola familia, como un solo pueblo, como miembros de un mismo cuerpo, celebremos el memorial de su Sacrificio y banquete pascual de su amor.

El Señor que nos convoca, acude a la cita, se hace presente, cumple la promesa del evangelio: “Donde dos o tres están reunidos en mi nombre allí estoy yo en medio de ellos” (Mt 18, 20). Esta afirmación de Jesús los santos Padres la aplican a la asamblea que celebra, en la que reconocen, por tanto, una presencia especial del Señor.



Inauguración del rastrillo

Rastrillo de Manos Unidas

Un año más, el Palacio de la Marquesa de Cartago ha acogido durante los primeros días del mes de diciembre el rastrillo solidario de Manos Unidas. Además de los productos propios de Manos Unidas, se han expuesto objetos donados por particulares, en esta ocasión, hasta abanicos de Lorenzo Caprile, una edición especial del diseñador para Manos Unidas. Todo con el objetivo de apoyar los proyectos con los que la entidad colabora.

Fiestas en San Andrés

La parroquia de San Andrés de Ciudad Rodrigo ha desarrollado una serie de actividades, en torno al 30 de noviembre, con motivo de la fiesta del Apóstol. La conferencia sobre la Sábana Santa a cargo del Dr. D. Juan Mañas Santos; la Misa y presentación de la Santa Reliquia de San Andrés de la Catedral y la Misa Solemne y ofertorio popular, el mismo día 30, han dado forma a la programación.



Eucaristía el día de San Andrés



Foto de familia en Serradilla del Llano



Procesión en Castillejo de Azaba

Varios pueblos de la Diócesis honran a Santa Catalina

Las localidades de Castillejo de Azaba y Serradilla del Llano han festejado recientemente, a Santa Catalina de Alejandría, su patrona. En ambos casos la Eucaristía y procesión centró los actos en honor a la santa que aparece en el grupo de santos auxiliares y es invocada contra la muerte súbita. Ostenta el patronazgo sobre filósofos, estudiantes, barberos y oficios relacionados con las ruedas. Así mismo, las universidades de París, de Oviedo y de Padua eligieron a la mártir como santa patrona.

www.diocesisciudadrodrigo.org



Diócesis de Ciudad Rodrigo

Diez Taravilla, 15 - 37500 CIUDAD RODRIGO - Tfm.: 923 46 08 43 - info@diocesisciudadrodrigo.org

COPE CIUDAD RODRIGO 98.8 FM - RADIO MARIA 102.4 FM